



### **D'où viendrait cette brouille entre le Pr Nkou Nvondo et Cabral Libii ? 237actu.com croit savoir quelque chose**

Tenez ! Le candidat malheureux à la présidentiel du 07 octobre aurait selon notre source très mal pris la sortie du capitaine opérationnel du parti Univers, le Pr Nkou Nvondo

L'universitaire, apprend 237actu.com, sans même consulté les membres du parti Univers s'est très vite empressé à féliciter le Président Biya pour sa réélection

« Il s'agirait de la rupture entre le parti Univers du professeur Nkou Nvondo et le mouvement « 11 millions de citoyens », suite à la reconnaissance de la victoire de Paul Biya par le Pr Nkou Nvondo, ce qui n'est pas du goût de Cabral, car reprochant au Pr de n'avoir pas consulté les membres du parti, y compris lui le candidat, et en prenant son avis personnel pour en faire une déclaration du parti », confie en exclusivité notre source bien renseignée, indiquant d'ailleurs que Cabral ne réfute pas l'idée de créer son propre parti politique

Rappelons que l'enseignant de Droit dénonçant plusieurs irrégularités avait refusé de signer le procès verbal final après cinq jours de travail à la commission nationale de recensement des votes, il a néanmoins reconnu la victoire de Paul Biya en formulant le vœu que le Dieu tout puissant aide l'heureux élu durant ce nouveau mandat « à conduire le Cameroun vers une

transition pacifique et véritablement démocratique ».

Dans une interview accordée à BBC juste après le sacre le président Biya, Cabral sans reconnaître directement la victoire du candidat Biya et en dénonçant la « forfaiture » a tout de même indiqué qu'il pouvait entrer dans le gouvernement « tant que les conditions d'un travail constructif sont mis en place »

Dans une autre interview accordée à RFI quelques heures plus tôt, Cabral Libii parlant de la victoire « volée » de l'opposition appelait déjà ses militants à rester mobilisés

Rappelons que c'est 11 décembre 2017 à l'hôtel des députés de Yaoundé que Cabral Libii le Coordonnateur du Mouvement « 11 Millions de Citoyens » et Pr Prosper Nkou Mvondo du Parti Univers avaient signé une alliance en perspective pour les échéances électorales à venir.

Reste donc à voir si le jeune juriste poursuivra son aventure encore sous la bannière du parti Univers